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Capa caderno B
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pavimentação de ruas no Parque Industrial II
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para Onda Verde,

Paraíso permanecerá
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O BODE DO DISTRITÃO
Tiago Mitraud

A Câmara aprovou em primeiro turno a chamada PEC da
Reforma Eleitoral, que altera regras das eleições já para o
pleito de 2022. A discussão e tramitação da proposta deixa-
ram claro que seu principal objetivo era garantir a sobrevivên-
cia de partidos fisiológicos. O texto final chegou ao Plenário
com vários retrocessos e duas tentativas, lideradas pelo
NOVO, de trazer melhorias significativas ao nosso sistema
eleitoral.

A primeira estabeleceria o chamado Voto Preferencial em
eleições majoritárias. Este sistema, além de evitar que candi-
datos rejeitados pela maioria da população sejam eleitos, tam-
bém acaba com o voto útil e dispensa a realização do segun-
do turno, gerando economia. O modelo, adotado em um nú-
mero crescente de países, tende a favorecer candidaturas
moderadas e combater a polarização. Sem nenhuma surpre-
sa, os principais partidos contra a proposta foram PSL e PT,
que se retroalimentam da polarização.

Já a segunda proposta permitia a criação de partidos regi-
onais, para que indivíduos entusiasmados em participar da
política local, mas que não se sentem representados pelos
partidos que lá atuam, possam fazê-lo sem ter que se subme-
ter ao caciquismo. Essa estrutura regional viabilizaria a reno-
vação política, mas não teria acesso a recursos públicos e ao
legislativo federal. Infelizmente, ambas foram deixadas de fora
do texto aprovado.

Lamentavelmente, a Câmara não apenas perdeu uma opor-
tunidade de modernizar as regras atuais, mas retrocedeu.
Quando entrou em pauta, o texto continha duas propostas
especialmente negativas: a adoção do distritão e a volta das

REGULARIZAÇÃO
A Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso aprovou e
enviou para sanção do prefeito o Projeto de Lei que promove
a regularização fundiária de imóveis públicos ocupados por
particulares para fins de moradia. A proposta autoriza o Po-
der Executivo a promover o parcelamento e a transferência
desses imóveis mediante a sua doação ou alienação gratui-
ta. O projeto foi aprovado com emendas apresentadas pela
Comissão de Finanças, Justiça e Legislação. Uma delas
acrescenta informações às diretrizes da política de regulari-
zação fundiária. Ela determina que não poderão ser incluí-
das casas localizadas em áreas não passíveis de regulariza-
ção ou risco.
BENEFICIADOS
A proposta é de autoria do Executivo Municipal. Se sancio-
nada da forma que está, os bens públicos serão doados e/ou
alienados gratuitamente para particulares que comprovarem
ter recebido do Poder Público, a qualquer título e em qual-
quer tempo, autorização para sua utilização como moradia,
ou encontrar-se na posse mansa e pacífica do lote há mais
de cinco anos. Também são critérios ter efetivamente dado
ao lote utilização para fins de moradia; ser o único imóvel de
propriedade do beneficiário e não possuir o imóvel mais de
250 m². Também se enquadram nessa lei os imóveis utiliza-
dos por particulares que foram transferidos, de forma onero-
sa ou gratuita, pelo beneficiário. Porém, uma emenda
supressiva excluiu a possibilidade de regularização dos imó-
veis que não são utilizados para fins de moradia.
ALIMENTOS
Nesta semana,  vereadores aprovaram emenda ao Projeto de
Lei nº 5166, que altera o Programa de Doação de Alimentos e
Produtos de Primeira Necessidade. O programa visa arreca-
dar e distribuir os itens para famílias em estado de
vulnerabilidade. As emendas excluem determinações previs-
tas na lei. Se o projeto for aprovado, deixará de ser necessária
visita presencial da Secretaria Municipal de Desenvolvimento
Social para selecionar os beneficiários do programa. Também
não será mais prevista a realização de medidas periódicas
para verificar as informações de cadastro dos beneficiários. A
lei em vigor é de autoria do vereador José Luiz das Graças
(PRB), que pediu para assinar a nova proposta junto com o
autor, o vereador Vinício Scarano (CIDADANIA).
PROSSEGUINDO
A prefeitura de Paraíso iniciou nesta semana os trabalhos de
preparação da base para pavimentação asfáltica do trecho 2
da estrada da Guardinha, que está em fase de execução. Na
terça-feira, 10 de agosto, foram realizadas ações de
nivelamento do solo. Além disso, servidores da Secretaria de
Obras realizavam a construção de caixas para a captação
de águas pluviais. Nesta etapa, será finalizada a pavimenta-
ção do trecho 2, que corresponde a 3,9 km, dos quais pouco
mais de 3 km já foram pavimentados e será concluído com
recursos próprios do Município. No trecho 03, que corresponde
a 1,7 km, há a previsão de início ainda esse ano das obras
de infraestrutura, já contemplada uma emenda parlamentar
no valor de R$500 mil através do deputado Antônio Carlos
Arantes. No final da tarde desta sexta (13) Marcelo junto ao
vice-prefeito Daniel Tales anunciou a possibilidade de se con-
cluir a totalidade do asfaltamento para Guardinha.
MONITORAMENTO
O presidente da Câmara, Lisandro José Monteiro, informou
que foi realizada na sede do Legislativo paraisense uma reu-
nião dos vereadores e assessores com representantes da
empresa Net Tei, que atua na área de monitoramento urbano
e rural em diversas localidade de Minas Gerais. Participaram
do encontro o prefeito Marcelo Morais e chefe do Departa-
mento de Agricultura, Marco Aurélio Alves de Paula, além do
secretário municipal de Segurança Pública, Trânsito e Trans-
portes, Joao Paulo. Segundo Lisandro nos municípios onde
foram implantados o programa houve redução de até 70% da
sua criminalidade.
PIONEIRO
São Sebastião do Paraíso já foi pioneiro em projeto de im-
plantação de vigilância por câmeras quando do mandato da
prefeita Marilda Melles muito se insistiu para que o “Olho
Vivo” funcionasse adequadamente. Por fim os equipamentos
foram retirados das rodovias localizadas nas quatro princi-
pais entradas da cidade e nunca mais foram vistos até on-
tem. Mesmo com o avanço da tecnologia, evolução da internet
de alta velocidade, pouco se ouviu falar em melhorias no se-
tor. Até mesmo no distrito da Guardinha chegaram a ser ins-
taladas câmeras de monitoramento, mas os resultados pou-
cos são conhecidos. Tomara que a nova investida possa a
apresentar os resultados almejados de fato.
5G
Por falar em tecnologia, o deputado Antônio Carlos Arantes
informa que projeto de lei de sua autoria e da deputada
Rosângela Reis foi debatido em audiência pública da Comis-
são de Assuntos Municipais e Regionalização. A proposta
tem por objetivo preparar Minas Gerais para receber a
tecnologia 5G. O estado terá que fazer investimentos ampli-
ando a rede de transmissão uma vez que se diz que o siste-
ma é no mínimo 50 vezes mais rápido que a 4G e poderá
beneficiar desde a medicina a agropecuária. Com uma internet
de alta velocidade e de qualidade tudo pode mudar para o
homem do campo e da cidade, inclusive favorecendo os pro-
gramas relacionados a segurança nestes dois setores, tão
carentes de maiores investimentos.
PÓS COVID-19
Neste domingo, 15, profissionais do Conselho Regional de
Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 4ª Região (CREFITO-4
MG) estarão no estacionamento da Arena João Mambrini em
São Sebastião do Paraíso. Será realizada avaliação, de for-
ma gratuita, de pacientes locais que tiveram Covid-19, com o
objetivo de identificar possíveis sequelas causadas pela do-
ença. Os testes, que serão realizados por fisioterapeutas e
terapeutas ocupacionais, fazem parte de mais uma etapa do
“Programa Supera Minas” e ocorrerão entre 14h e 17h. Os
interessados em participar necessitam realizar inscrição pré-
via através do endereço eletrônico https://www.sympla.com.br/
supera-minas—edicao-sao....,já que as vagas são limitadas.
Já os fisioterapeutas e terapeutas ocupacionais interessa-
dos em atuar como voluntários no evento também podem se
inscrever no link: https://www.sympla.com.br/voluntario-su-
pera-minas....
Ampliando
O Sindicato das Empresas de Transporte Turístico e de Fre-
tamento da Região Metropolitana de Belo Horizonte está
ampliando sua área de abrangência no interior de Minas. São
Sebastião do Paraíso é uma das cidades que passarão a
fazer parte da área de cobertura da entidade. Neste momen-
to em que diversas atividades começam a retomar suas ati-
vidades ainda neste período de pandemia, trata-se de uma
nova fase de organização e reestruturação do setor.
Assembleia foi marcada para 14 de setembro entre os mem-
bros associados para deliberação deste e de outros assun-
tos relacionados a alteração estatutária.
CONAB
Decreto presidencial editado na quinta-feira, 12 de agosto, dis-
põe sobre a qualificação de armazéns e imóveis de domínio
da Companhia Nacional de Abastecimento (Conab), no Pro-
grama de Parcerias de Investimentos da Presidência da Re-
pública. A unidade de São Sebastião do Paraíso, conhecida
como antigo IBC (Instituto Brasileiro do Café), encontra-se na
lista entre os que foram qualificados. O imóvel está localizado
na Rua Belmira Andrade F. Westin, sem número, Bairro Jar-
dim Bernadete, é classificado como armazém convencional.

coligações em eleições proporcionais, isto é, de deputados e
vereadores. Por encarecer as campanhas, dificultar a renova-
ção e agravar ainda mais a falta de identidade dos partidos, o
distritão representava, de fato, um mal maior. Tanto que foi
retirado no início da discussão após os partidos fazerem um
acordo, do qual não participamos, de rejeitar a ideia em troca
da volta das coligações. Em questão de minutos, ficou claro
que era apenas uma moeda de troca.

Abolidas pela minirreforma eleitoral de 2017, as coligações
confundem o eleitor, que vota no candidato de um partido e
elege um candidato de outro partido completamente diferente.
Isso afasta eleitores e eleitos e, consequentemente, socieda-
de e parlamento. Além disso, aumenta o número de legendas
com representação no Legislativo, o que torna muito mais
confusa e obscura a negociação de projetos no parlamento.
No ano que vem, teríamos a primeira eleição nacional sem
coligações e a Câmara decidiu mudar as regras do jogo antes
mesmo de podermos testá-las.

E o Distritão, ao final, funcionou apenas como o chamado
bode na sala, expressão usada para se referir à estratégia de
colocar algo completamente inaceitável em um projeto para
negociar a permanência de outros elementos ruins em troca
da retirada do "bode".

O texto ainda precisa ser votado em segundo turno na
Câmara e, em seguida, vai ao Senado, onde pode ser rejeita-
do se não conseguir apoio de 49 dos 81 senadores. Torcemos
por isso. E definitivamente precisamos colocar o NOVO no
Senado nas próximas eleições.

(HOJE EM DIA 13/08/2021)

TIAGO MITRAUD - ADMINISTRADOR E DEPUTADO FEDERAL PELO NOVO/

MG. É LÍDER DO RENOVABR E DIRIGIU A FUNDAÇÃO ESTUDAR

F A L E C I M E N T O S
Dia 07/08 - João Batista da Silva, 60 anos
Dia 07/08 - Tadeu de Oliveira, 53 anos
Dia 07/08 - Maria Aparecida Rogeri, 95 anos
Dia 08/08 - Irene Pereira Valério, 80 anos
Dia 08/08 - Leide Margarida Dias Bícego, 70 anos
Dia 08/08 - Eurípedes Cintra, 60 anos
Dia  09/08 - Eliezer Elizete Geremias, 46 anos
Dia 09/08 - Leila Teodoro Duarte, 74 anos
Dia 09/08 - Linos Salgado, 92 anos
Dia 09/08 - Terezinha Alves Bernardes, 73 anos
Dia 10/08 - Izaias Benedito de Oliveira, 55 anos
Dia  10/08 - Francisco Pedro Moraes, 82 anos
Dia 10/08 - Sebastiana Santana Carvalho, 98 anos
Dia 11/08 - João de Melo Brandão (Cajão), 88 anos
Dia 11/08 - Maria José Pimenta Cortez, 75 anos
Dia 12/08 - Maridalva Fernandes Lopes, 56 anos
Dia 12/08 - Fabiano Francisco, 55 anos
Dia 13/08 - Maria José da Silva Geremias, 58 anos
Dia 13/08 - Oscarlina Paulina de Moraes, 81 anos
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O que mais poderíamos
encontrar em um ambiente de
Hospital, além de pacientes
sedentos por um alívio de suas
mazelas?

Encontramos recepcionis-
tas, equipe de primeiros socor-
ros, laboratório, os leitos que
nos abrigam. Em seguida os
médicos, assumindo o coman-
do da missão. Após o diagnós-
tico e a prescrição, chega a
vez dos verdadeiros anjos da
guarda, que a partir desse mo-
mento entram em ação na luta
incansável na doação de suas
energias dedicadas ao seu pró-
ximo. Estamos nos referindo
às equipes de enfermagem
que, com dedicação e huma-
nismo se desdobram em prol
de seu semelhante. Verdadei-
ros anjos de CARIDADE E
DOAÇÃO, sai uma equipe e
a outra prontamente assume
e a luta continua na mesma
conduta profissional.

Diante do temor da vida,
temos sempre que encará-la
de frente, pois poderíamos
perder a chance de sair do
outro lado sem experimentar
essa sensação inexplicável da
vitória.

Não desistamos nunca!
Deus e Jesus nunca abando-
nam um dos seus.

NOSSOS PROFUNDOS
E SINCEROS AGRADECI-
MENTOS

• Dos Leitores •
CARIDADE E DOAÇÃO

Ao Prefeito Sr. Marcelo de
Moraes que, bravamente, está
na linha de frente enfrentan-
do de tudo. Enfrentando o ví-
rus, as festas, os irresponsá-
veis.

Obrigado toda a equipe do
CENTRO COVID.

Obrigado Santa Casa na
pessoa do Sr Provedor e toda
Diretoria. Uma verdadeira
Santa Casa Santa. Só Deus
para recompensá-los por tudo
o que estão fazendo para
quem dela necessita.

Que Jesus abençoe a to-
dos!

Obrigado Dr Luciano
Constantino pelo profissiona-
lismo e astral elevado!

Obrigado toda equipe de
anjos da Enfermagem!

Obrigado aos nossos fami-
liares, tia Célia e tia Geni, que
encararam o bicho de frente
e na nossa ausência, assumi-
ram o comando e os cuidados
primorosos com o nosso de-
pendente.

Obrigado Deus e a todos
aos nossos amigos pelas ora-
ções!

“SEJA RESPONSÁVEL”
PELA SUA E PELA VIDA
DE SEU SEMELHANTE.
NÃO SUBSTIME ESSE VÍ-
RUS. CUIDADO SALVA
VIDAS!

João Batista Brandão e Ana

Maria de C. Brandão – SSP 10/08/21

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO CONSORCIO INTERMUNICIPAL
PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DA
REGIÃO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG

O Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento
Sustentável da Região de São Sebastião do Paraíso – MG –
CIDASSP, representado pelo Presidente Sr. Marcelo de Moraes,
convocar, para participar da Assembleia do Consórcio
Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da Região
de São Sebastião do Paraíso – MG, juntamente com todos os
consorciados, por videoconferência através do link https://
meet.google.com/cbv-vjdw-uva, às 09 horas, do dia 25 de
Agosto de 2021, com a ordem do dia:

• Aprovação da Programação Orçamentária para o exercício
de 2022 do CIDASSP;

• Demais assuntos pertinentes.
São Sebastião do Paraíso, 11 de Agosto de 2021.

Marcelo de Moraes - Presidente do Cidassp - Consórcio
Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável

da Região de São Sebastião do Paraíso

 AGRADECIMENTO
A ASSOCIAÇÃO FEMININA  "OBREIRAS DO

BEM" , entidade que há 74 anos vem prestando serviços
assistenciais aos irmãos carentes que nos procuram, quer
para seu acolhimento no Albergue Noturno, quer para
empréstimo de objetos ortopédicos como cadeiras de
roda/banho, muletas, andadores, cama hospitalar, etc, bem
como para doação de enxovais para recém nascidos de
gestantes carentes, por sua presidente, Dinomar C.
Amaral, registra, através desse conceituado semanário
"Jornal do Sudoeste", agradecimento às centenas de pes-
soas de todo pais que participaram da grandiosa "Live
Solidária" do "Rodeio do Bem", realizado nos dias 06/07
e 8 do corrente mês, no recinto da Expar, evento este
liderado por Alexandre Antonio de Souza, idealizador e
coordenador do evento, bem como toda sua equipe, e
também ao Sr. Lizandro Monteiro, presidente da Câma-
ra Municipal que  indicou o nome de nossa instituição
como beneficiária.

Diante desse importante auxilio, resta-nos pedir a
deus abençoar a cada um que participou desse grande
show de solidariedade, derramando-lhes suas bênçãos
em forma de saúde, muita saúde a todos.

AGOSTO/2021

AVISO DE PROCESSO LICITATÓRIO
Nº 044/2021 - PREGÃO PRESENCIAL

O CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO
SUSTENTÁVEL DA REGIÃO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO torna
público aos interessados a realização do Processo Licitatório nº 044/2021,
Pregão Presencial do tipo menor preço.

Objeto: Veículo utilitário usado tipo caminhonete pick-up, de acordo
com características técnicas definidas no Edital, com ano não inferior a
2018 e com quilometragem inferior a 50.000km rodados.

Valor de referência: R$ 64.000,00 (sessenta e quatro mil reais).
Total de Itens Licitados: 01 (um).
Edital Disponível: 14/08/2021 às 08:00 horas. 
Endereço: http://cidassp.mg.gov.br/ / e cópia na Rua Mariana Amaral,

nº 30, 2º andar, Lagoinha, São Sebastião do Paraíso/MG, CEP: 37950-000.
Entrega das Propostas: 26/08/2021 às 09:00 horas.
Abertura das Propostas: 26/08/2021 às 09:00 horas. 
Local do Pregão: Sede do CIDASSP, Rua Mariana Amaral, nº 30, 2º

andar, Lagoinha, São Sebastião do Paraíso/MG, CEP: 37950-000.
Pregoeiro: Silval Aparecido de Melo.

PUBLICAÇÃO DE EDITAL
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 038/2021, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de Gêneros
Alimentícios da Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino”. A
abertura, será dia 30 de agosto de 2021 às 08:30 horas.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 040/2021, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de materiais de
limpeza para a Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino”. A
abertura, será dia 26 de agosto de 2021 às 08:30 horas.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 038/2021, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de Materiais
hospitalares a Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino”. A
abertura, será dia 27 de agosto de 2021 às 08:30 horas.
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo,
n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228, diariamente das
08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 13 de agosto de 2021. Daniel
Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.
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Semelhante a outros ba-
res e restaurantes que mar-
caram época em São Sebas-
tião do Paraíso, o Bar do Pa-
drinho tem lugar assegura-
do na história paraisense.
Pelo frango com arroz, pela
canja, arroz bife acebolado
e ovo frito, que se tornaram
carro-chefe e tantos outros
pratos, mas principalmente
pela forma de atendimento e
o tempero humano, que é
marca registrada de Lionir
Rodrigues da Costa, o Pa-
drinho.

Lionir trabalhou em mar-
cenaria e farmácia (aplicou
injeções indo à casa de quem
estava doente). Trabalhou
em indústria de calçados.
Um dia resolveu deixar de
ser empregado. Começou
com um bar pequenininho
onde, segundo ele, cabiam
três clientes, “um comodo-
zinho de três por dois metros
na rua Heloisa, Vila Santa
Maria, onde atualmente é sua
residência. “Não me lembro
a data, mas faz mais de 40
anos”, disse.

Explica que “era um
botequinho”, e foi onde ga-
nhou mais dinheiro. Peguei
época de inflação, crises vi-
olentas na economia (Plano
Cruzado, Cruzeiro, falta de
produtos. Enquanto preocu-
pavam com a falta, eu fui
estocando mercadorias.
Deixava minha mulher (Lu-
zia Rodrigues) tomando con-
ta do bar e enfrentei outros
serviços. Trabalhei receben-
do café de apanhadores na
fazenda do Juarez Pedroso
Gonçalves, e por mais de
dois anos na Fábrica de Cal-
çados Cacique. Todo dinhei-
ro que ganhava, empregava
no bar.

Houve época que falta-
vam mercadorias, principal-
mente bebidas, e eu conse-
guia comprar bastante, cer-
vejas de diversas marcas, ti-
nha facilidade em adquiri
porque sempre andei certo,
afirma.

Padrinho recorda que um
belo dia foi à Casa Brasil que
revendia produtos Antártica
e solicitou que Dona Sebas-
tiana lhe enviasse alguns pro-
dutos. À tarde parou um ca-
minhão na porta do bar e “fo-
ram descendo muitos engra-

dados”. Vendo sua preocupa-
ção o entregador lhe informou
que Dona Sebastiana pediu para
lhe dizer que ele teria prazo até
na semana seguinte para efe-
tuar o pagamento.

Como faltavam cervejas em
diversos bares, e no do Padri-
nho havia estoque de sobra, o
número de clientes foi aumen-
tando. “Vinham de todos os
bairros para o meu botequinho.
Tomavam o quanto queriam,
mas eu não vendia para que le-
vasse para casa. No começo
éramos eu, minha esposa e
minhas filhas. Minha mulher
fazia salgados muito bem, de
primeira qualidade, além de
petiscos, língua, beiço de por-
co, suã, costelinha, tudo isso
era feito. Eu que sempre tive
muitos amigos, ampliei a ami-
zade e o número de fregueses”,
explica Lionir.

O espaço estava pequeno
para o atendimento e o bar foi
transferido para um cômodo
nas proximidades, e também se
tornou sorveteria, onde anteri-
ormente havia a eletrônica do
Canarinho. Tempos depois
mudou-se para a rua Geraldo
Marcolini, 1551, onde se ex-
pandiu ainda mais.

Padrinho começou servir
refeições numa época de car-
naval. Era uma canja reforça-
da para os foliões que varava a
noite até o amanhecer. “O Tião,
do Original, tinha o Bate Papo,
e trazia clientes para mim. O
cômodo era grande. Comprei
mesinhas metálicas daquela da
Coca-Cola, fui ficando conhe-
cido “e pegou geral, graças a
Deus”, diz Lionir.

O cardápio foi sendo am-
pliado aos poucos, arroz com
frango, com bife, sanduiches
carne e queijo, o mexidão, JK,
parmegiana, pratos mais sofis-
ticados. Refeições passaram
ser servidas no almoço. Fui
melhorando as instalações.
Nosso ambiente é frequentado
por pessoas de todas as classe
sociais. Pobre, rico, para mim
são todos iguais. E se chegar
um mendigo, será bem tratado
da mesma forma, salienta.

Perguntado de onde surgiu
o nome “Padrinho”, Lionir dis-
se que sempre teve apelidos,
um para cada época de sua
vida. E fazia que o apelido pe-
gasse. No restaurante comecei
brincar com crianças que iam

Bar do Padrinho tem lugar
assegurado na história paraisense

acompanhando seus pais. Eu
as chamava de padrinho, e
madrinha. Aquelas crianças fo-
ram crescendo e passaram me
chamar de Padrinho. Hoje já
têm seus filhos, que também
carinhosamente assim me tra-
tam, “e pegou geral”.

Há algum tempo, os filhos
se integraram de vez ao Bar do
Padrinho. Lesler e Leslí, diari-
amente, Lenilson e Luciene
como free lancers além de nove
funcionários.  “Os filhos todos
passaram a me ajudar, são pes-
soas em que posso confiar”,
afirma.

Por conta da pandemia,
Padrinho restringiu suas ativi-
dades “Afastei-me porque a
gente tem que respeitar. Não
podemos agredir essa doença

Divulgação

O casal Luzia Rodrigues e Lionir Rodrigues da Costa, o Padrinho

que ela nos agride. Tenho evi-
tado. Ultimamente faço servi-
ços fora do bar, mas às vezes
vou lá um pouco. Quando a
pandemia terminar voltarei,
porque gosto. Trabalhar para
mim é hobby. Gosto de estar
“com o povão e as minhas cri-
anças que adoro. Criança para
mim é o céu”.

Por conta das restrições
nesse período, o bar esteve fe-
chado por alguns dias. Lionir
salienta que deu férias coleti-
vas e não demitiu funcionári-
os, “mesmo ficando três me-
ses no vermelho porque a
pandemia não nos deixou ga-
nhar”. Aguentei as pontas, de-
mitir funcionários num perío-
do desses, no meu ponto de
vista seria covardia, opina.

“Tenho só elogios, sempre
me deram apoio e atenção,
sempre fui convidado a parti-
cipar e participei. É um local
agradável que nos trata bem”,
disse Lionir sobre a Associa-
ção Comercial, Industrial,
Agropecuária e Serviços.

Lionir Rodrigues da Costa
herdou o gênio alegre e expan-
sivo de seu pai, senhor
Braulino, que muito trabalhou
por Paraíso. E esse é outro
ponto comum entre pai e filho,
porque Lionir também come-
çou trabalhar bem cedo.

E com todos os méritos,
pelo cidadão paraisense exem-
plar e comerciante que tem es-
crito seu nome na história do
município, que chega ao seu
bicentenário, Lionir Rodrigues

da Costa, o Padrinho, foi ho-
menageado em 2017 pelo
Rotary Club com o título de
“Pai do Ano”, e pela Câmara
Municipal com a Ordem do
Mérito Municipal.

“Quero que meus clien-
tes sejam muito felizes, e
desejo o fim desta pandemia
para podermos viver em li-
berdade novamente, e todos
torcendo para o Corinthians
que é uma dádiva divina” diz
Padrinho, não perdendo a
oportunidade de reverenciar
o time de seu coração.

Brincadeiras a parte, ele
frisa que toda vida fui popu-
lar. E conclui: “Se alguém
não gosta de mim, está per-
doado, eu não tenho inimi-
go”.

A ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) tem acom-
panhado e orientado seus as-
sociados sobre a Lei Geral de
Proteção de Dados (LGPD) que
entrou em uma nova fase: a de
multas. Agora, a Autoridade
Nacional de Proteção de Dados
(ANPD), órgão instituído para
acompanhar a aplicação da le-
gislação, poderá aplicar sanções
por desrespeito à proteção dos
dados pessoais, como é o caso
da já famosa multa de até 2%
do faturamento limitado ao va-
lor de R$ 50 milhões.

Em um primeiro momento,
a ANPD já informou que vai
adotar uma conduta de orien-
tação, mas desde que as em-
presas já estejam comprometi-
das no cumprimento da lei. E
isso vale para todos os negóci-
os, inclusive as startups. Algu-
mas dúvidas foram respondi-
das pelo órgão fiscalizador
como meio de orientação aos
empresários:

Quais sanções podem ser
aplicadas pela ANPD?

Mais do que uma multa, a

LGPD poderá aplicar outras
formas de sanções administra-
tivas.

• Advertência, com indica-
ção de prazo para adoção de
medidas corretivas;

• Multa simples, de até 2%
(dois por cento) do faturamen-
to da pessoa jurídica de direito
privado, grupo ou conglome-
rado no Brasil no seu último
exercício, excluídos os tribu-
tos, limitada, no total, a R$ 50
milhões por infração;

• Multa diária
• Dar publicidade da infra-

ção após apuração e confirma-
da a sua ocorrência;

• Bloqueio dos dados pes-
soais a que se refere a infração
até a sua regularização;

• Eliminação dos dados pes-
soais a que se refere a infração;

• Suspensão parcial do fun-
cionamento do banco de dados
a que se refere a infração pelo
período máximo de 6 (seis)
meses, prorrogável por igual
período, até a regularização da
atividade de tratamento pelo
controlador;

• Suspensão do exercício da
atividade de tratamento dos
dados pessoais a que se refere

a infração pelo período máxi-
mo de 6 (seis) meses, prorro-
gável por igual período;

• Proibição parcial ou total
do exercício de atividades re-
lacionadas a tratamento de da-
dos.

Outros órgãos públicos
podem aplicar as sanções da
LGPD?

As sanções administrativas
previstas pela LGPD somente
serão aplicadas pela ANPD. No
entanto, a aplicação das san-
ções previstas na LGPD não
substitui as punições previstas
no Código de Defesa do Con-
sumidor ou outra norma espe-
cífica. Ou seja, a LGPD não
vai limitar a atuação de agênci-
as reguladoras ou órgãos de
defesa do consumidor.

Como a Autoridade vai
aplicar as sanções?

A LGPD determina que a
Autoridade deverá criar um
conjunto de regras sobre como
aplicar sanções administrati-
vas. A minuta ou texto provi-
sório já está em consulta pú-
blica.

Como será a abordagem
da ANPD diante de eventu-
ais infrações cometidas?

Segundo a proposta de re-
gulamento submetida à Consul-
ta Pública, ainda sujeita a alte-
rações em razão das contribui-
ções recebidas, a ANPD terá
uma abordagem responsiva.
Assim, a proposta de regula-

mento prevê etapas de moni-
toramento, orientação, preven-
ção e repressão de infrações,
levando em consideração as
informações recebidas a partir
de reclamações, denúncias, re-
presentações e notificações de
incidentes para estabelecer pri-
oridades a serem incluídas na
agenda de fiscalização.

Os órgãos públicos pode-
rão ser penalizados?

Os órgãos e as entidades
públicas poderão ser punidos
com todas as sanções adminis-
trativas previstas na LGPD,
com exceção das multas.

A ANPD pode aplicar uma
punição por desrespeito a
LGPD antes do dia 1 de agos-
to de 2021?

As sanções previstas na
LGPD são aplicáveis a fatos
ocorridos após o dia 1 de agos-
to de 2021 ou para delitos de
natureza continuada iniciados
antes de tal data.

A ACISSP promoverá uma
palestra de orientação sobre a
LGPD em parceria com a
OAB, subseção de São Sebas-
tião do Paraíso. Inicialmente a
explanação está marcada para
o dia 15 de setembro na sede
da associação.

Mais informações podem
ser obtidas através do telefo-
ne (35) 3539-4400, pelo
Whatsapp (35) 9 8845-4743
ou pelo site: www.acissp.
com.br.

Fonte: FCDL

ACISSP orienta empresários sobre a LGPD,
Lei Geral de Proteção de Dados

Legislação aprovada em 2019 começou a aplicar penalizações no último dia primeiro de agosto.
Associação promoverá curso sobre o tema no próximo dia 15 de setembro em parceria com OAB, subseção de Paraíso.
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O Rotary Club está realizan-
do dentre suas ações, a cam-
panha para erradicação da po-
liomielite, e neste ano traz à
comunidade rifas da campanha
´´Pólio Zero” , sendo que parte
da renda será destinada também
ao Asilo São Vicente de Paulo
de São Sebastião do Paraíso.

Serão cinco premiações,

Campanha para
erradicação da

poliomielite

entre elas, uma caminhonete
Fiat Toro Zero Km, sorteados
no dia 18 de dezembro pela lo-
teria federal. O valor de cada
cartela é de R$20,00, e podem
ser adquiridas com os rotaria-
nos e com a equipe do Lar São
Vicente de Paulo.

“Rotary Club,servir para
transformar vidas”

No novo Cemitério Ecológico, Memorial da Saudade, desde o primeiro sepultamento
em 01 de Maio de 2020, até nesta quinta-feira 12 de agosto, houve 102 sepultamentos

Sebastião Tadeu Ribeiro

Leitores têm nos aborda-
do buscando saber o número
de sepultamentos anuais em
São Sebastião do Paraiso, de-
pois e antes da pandemia do
covid -19 que teve seu início
no final do ano de 2019. Pro-
curamos o administrador do
Cemitério da Saudade e do
Memorial Ecológico da Sau-
dade, Jeferson Braghini, que
passou ao JS os seguintes
números.

No ano de 2019 foram se-
pultados em Paraíso 542 pes-
soas, média mensal de 45,17 e
1,48 por dia de sepultamentos.
No ano de 2020 houve 578 se-
pultamentos, sendo uma média
mensal de 48,17.

Neste ano de 2021 que ain-
da está pela metade do mês de
agosto os números sepulta-
mentos informados são até 31
do mês de Julho. Então, de ja-
neiro até 31 de julho foram se-
pultados aqui em Paraíso 479
pessoas, uma média recorde
em sete meses de 68,43 de se-
pultamentos.

O Comitê Extraordinário
Covid-19, grupo de trabalho
que acompanha a pandemia,
manteve São Sebastião do Pa-
raíso, na segunda semana con-
secutiva em agosto, na Onda
Verde do Minas Consciente. A
medida também é válida para
toda a região Sul de Minas onde
segundo o governo a perma-
nência na fase mais flexível do
plano de retomada gradual e se-
gura das atividades econômi-
cas foi possível porque os ín-
dices de monitoramento da
doença estão apresentando
melhorias há três semanas se-
guidas. Ainda assim o prefeito
Marcelo de Morais prefere
manter a cautela e aguardará
mais uma semana mantendo o
município na fase amarela, per-
manecendo com mais restri-
ções.

Os números gerais relacio-
nados à pandemia em Minas
seguem em tendência de
desaceleração. A incidência
teve queda de 18% nos últimos
14 dias; a positividade, que in-
dica como está a circulação do
vírus, atingiu o menor patamar
desde fevereiro. Outro dado,
que também reflete maior con-
trole do coronavírus, diz res-
peito às solicitações de
internação que diminuíram

32% em um mês. Hoje, o nú-
mero de pacientes aguardando
leitos é de 33.

Por conta da situação do
surgimento de novos casos da
doença durante a semana o pre-
feito Marcelo Morais já havia
anunciado que pretende um
acompanhamento mais profun-
do, antes de decidir pela mu-
dança de fase. O município
paraisense também vem man-
tendo a mesma tendência de
redução de internações, possi-
velmente, em função do avan-
ço da vacinação. Ainda assim,
ao longo da semana, entre se-
gunda e quinta-feira, foram
registradas 139 novas notifi-
cações com 72 novos casos
confirmados. Estes casos têm
feito com que a administração
adote uma postura de cautela
em avançar para a onda ver-
de.

O secretário de Estado de
Saúde, o médico Fábio Bacche-
retti, destaca que o avanço da
vacinação tem gerado um efei-
to cascata em todos os indica-
dores. “Com o aumento da imu-
nização, temos percebido que
tudo está melhorando. As cur-
vas de hospitalizações e a ocu-
pação de leitos estão caindo. O
vírus está circulando menos,
mas isso não significa que de-

Autorizada a avançar para Onda Verde,
Paraíso permanecerá na fase amarela

vemos baixar a guarda. É im-
portante que todos procurem
a imunização e tomem todas as
doses. Todas as vacinas são
eficazes e salvam vidas’’, res-
saltou.

VARIANTE DELTA

Quanto à preocupação com
a circulação da variante Delta
no estado, o secretário de Saú-
de informou, durante a reunião
do Comitê Covid, que nove
microrregiões estão realizando
testes genômicos para mapear

a mutação do vírus. Conforme
a última atualização da pasta,
na quarta-feira,11, de agosto,
eram 11 confirmações. Os ca-
sos estão sendo investigados
junto aos municípios para ava-
liação do histórico dos pacien-
tes e seus contatos.

Dessa forma, ainda não é
possível afirmar que existe
transmissão comunitária da
variante Delta em Minas. As
ações de vigilância e monito-
ramento foram reforçadas a
fim de coibir a disseminação da
variante no estado.

De janeiro a julho foram
479 sepultamentos em Paraíso,
sendo 205 vítimas de covid-19

Outro dado oficial de janei-
ro até o final de julho deste ano
é que faleceram em Paraíso 205
pessoas vítimas do Codiv -19.

Conforme dados desde quan-
do aconteceu o primeiro sepul-
tamento em 1.º de maio de
2020 no Cemitério Ecológico

“Memorial da Saudade” até o
dia 12 deste mês de agosto de
2021, foram sepultados ali,
102 pessoas.

Em uma semana com
um dos melhores indicado-
res sobre a Covid-19, São
Sebastião do Paraíso fina-
lizou a semana de cinco dias
úteis, com 239 novas noti-
ficações, 79 novos casos
confirmados e 74 recupe-
rados da doença.

Outro fator considerado
bastante positivo é a taxa de
ocupação hospitalar que
apresenta índices de utiliza-
ção abaixo de 40% nas
duas alas. Neste período
ainda foram registrados três
óbitos de pessoas que não
resistiram as complicações
do coronavírus.

Conforme o boletim

Paraíso encerra a semana
com 79 casos confirmados
e 74 recuperados de Covid

epidemiológico divulgado
pela Prefeitura, nesta sexta-
feira,13, Paraíso registrou 50
novas notificações que
totalizam 18.789. Com 18
novos casos o total de con-
firmados desde o início da
pandemia agora soma 6.678
registros. A semana teve 74
pacientes que se recupera-
ram e obtiveram alta elevan-
do para 6.317 a quantida-
de de pessoas que contraí-
ram a doença e se recupe-
raram, desde o ano passa-
do.

Há de acordo com o bo-
letim, 21 pessoas com diag-
nóstico confirmado em
internação hospitalar, en-

quanto que são 81 em isola-
mento domiciliar. Atendidas
como suspeitas são 341 que
seguem mantidos em isola-
mento sendo monitorados
pelas equipes da Vigilância
em Saúde. Os casos descar-
tados somam 5.087 e o de
recuperados descartados são
5.025.

Com duas ocorrências de
óbitos confirmadas, subiu
para 259 o total de pessoas
que faleceram em função do
Covid-19. Agora o município
não tem nenhum caso em in-
vestigação aguardando resul-
tado de exame. O total de
óbitos descartados permane-
ce em 62 registros.

Na Santa Casa de Mi-
sericórdia a taxa de ocu-
pação da Enfermaria está
em 38,29%. Dos 47 leitos
disponíveis, 18 estão ocu-
pados, sendo 16 paraisen-
ses.

Na UTI Covid, houve a
chegada de novos pacien-
tes depois da quinta-fei-
ra,12. A ocupação está em
35%, com sete dos 20 lei-
tos ocupados. Quatro pa-
cientes são de Paraíso e
outros três de cidades da
região. Os números apre-
sentados referem-se a pes-
soas que fazem tratamento
através do SUS (Sistema
Único de Saúde).

No município e no estado o avanço da vacinação
tem ajudado a reduzir índices de internações por covid-19

Bryan Felipe
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A partir de zero hora desta
quinta-feira, 12 de agosto, a
tarifa para trafegar no comple-
xo viário composto pela MG-
050/BR-491/BR-265 custará
mais cara nas sete praças de
pedágios administrados pela AB
Nascentes das Gerais. O valor
mínimo da tarifa para veículos
simples será de R$6,80, poden-
do chegar a quase R$245,00
para o caminhão com reboque
e caminhão-trator com semir-
reboque, com seis eixos. O re-
ajuste deveria ocorrer em ju-
nho deste ano, mas foi adiado
após entendimento da empre-
sa com o Governo do Estado,
sendo justificado para mini-
mizar os impactos da pandemia
da covid-19.

O reajuste está previsto no
contrato de concessão de Par-
ceria Público Privada (PPP) e
é atualizado de acordo com a
correção da inflação do perío-
do, levando em conta o Índice
de Preço ao Consumidor Am-
plo (IPCA) e arredondamentos.
Anualmente o aumento da tari-
fa de pedágio do Sistema MG-
050/BR-265/BR491, ocorre
em 13 de junho. Neste ano foi
postergado por 60 dias e en-
trará em vigor a partir da 0h
desta quinta-feira, 12 de agos-
to.

Com isso a menor tarifa a
ser cobrada para veículos de
passeio será de R$6,80, en-
quanto que as motocicletas
pagarão R$3,40. Caminhão
leve, ônibus, caminhão-trator e
furgão o preço será de R$
13,60. Entre São Sebastião do
Paraíso até Juatuba, localizada
na região metropolitana da ca-
pital estão instaladas sete pra-

Tarifa do pedágio da MG-050
 sobe nesta quinta-feira

Após adiamento por 60 dias tarifa dos pedágios são reajustadas
nas sete praças instaladas na MG-050 entre Paraíso e Juatuba

Roberto Nogueira

ças de pedágio administrados
pela concessionária AB Nas-
centes das Gerais.

A alteração dos valores che-
gou a ser anunciada no início
de junho de 2021, como de
costume. No entanto, a co-
brança atualizada foi adiada pelo
segundo ano seguido pela AB
Nascente das Gerais, após ali-
nhamento com a SEINFRA
(Secretaria de Estado de Infra-
estrutura e Mobilidade de Mi-
nas Gerais). A medida foi jus-
tificada como forma de mini-
mizar os impactos causados da
pandemia da Covid-19 em Mi-
nas. O reajuste está previsto no
contrato de concessão de Par-
ceria Público Privada (PPP) e
é atualizado de acordo com a
correção da inflação do perío-
do, levando em conta o Índice
de Preço ao Consumidor Am-
plo (IPCA) e arredondamentos.

A concessionária, à frente

da administração do Sistema
MG-050, afirma que já inves-
tiu mais de R$ 1,8 bilhão em
obras de melhorias e ampliação
de capacidade na rodovia. En-
tre os principais trabalhos es-
tão 98 quilômetros de tercei-
ras faixas, 43 quilômetros de
duplicações, 36 quilômetros de
correções de traçado e 30 dis-
positivos de retorno e acesso,
melhorias contemplam pontes,
viadutos, passagens inferiores
de pedestres, trevos remodela-
dos e melhorias no pavimento.
Por meio do imposto gerado
pelo pagamento do pedágio
(ISSQN), foram repassados,
de 2008 a 2020, às prefeituras
dos municípios cortadas pelo
Sistema MG-050, o valor de
aproximadamente R$ 56 mi-
lhões.

O sistema MG-050/BR-
265/BR-491 é a principal liga-
ção entre Juatuba, na região

metropolitana de Belo Horizon-
te, e São Sebastião do Paraíso,
na divisa de Minas Gerais e São
Paulo. São sete praças de pe-
dágio no sistema: Itaúna; São
Sebastião do Oeste; Córrego
Fundo; Formiga; Piumhi; Pas-
sos e Pratápolis. O usuário
pode, a qualquer momento,
solicitar apoio ao Centro de
Controle Operacional (CCO) da
AB Nascentes das Gerais por
meio do canal de urgência e
emergência, optando pela op-
ção 2 ao ligar no 0800 282
0505.

*NOVAS TARIFAS DE
PEDAGIO DA MG-050
VEÍCULO / VALOR
Motocicleta / R$ 3,40
Automóvel, caminhonete e

furgão / R$ 6,80
Caminhão leve, ônibus, ca-

minhão-trator e furgão / R$
13,60

Automóvel com semirrebo-
que e caminhonete com semi-
rreboque / R$ 10,20

Automóvel com reboque e
caminhonete com reboque / R$
13,60

Caminhão, ônibus, cami-
nhão-trator e caminhão-trator
com semirreboque / R$ 20,40

Ônibus, caminhão com re-
boque e caminhão-trator com
semirreboque / R$ 27,20

Caminhão com reboque e
caminhão-trator com semirre-
boque (5 eixos) / R$ 34,00

Caminhão com reboque e
caminhão-trator com semir-
reboque (6 eixos) / R$ 40,80

* Valores válidos a partir de
12 de agosto de 2021

FONTE: CONCESSIONÁRIA AB

NASCENTES DAS GERAIS

Um motociclista de 19 anos
se atrapalhou ao atravessar
uma ponte na chamada Estra-
da da Noca, próximo ao Con-
domínio Cachoeira, e caiu no
córrego. Ele seguia sentido
condomínio – Paraíso. O aci-
dente foi por volta das 06h45.
A vítima foi conduzida para a
Santa Casa pelo SAMU acom-
panhada por um bombeiro.

O motociclista reside em
Paraíso há menos de um mês.
Segundo relato de testemunha,
e confirmado pela vítima, ele
seguia devagar. Ao avistar um
carro que vinha em sentido
contrário puxou a moto para a
direita. Havia um monte de areia

Motociclista perde controle e cai de
ponte próximo ao Condomínio Cachoeira

e ele perdeu o controle, caindo
no córrego.

O motociclista que é inabi-
litado, explicou que sua inten-
ção era dar passagem para o
carro, embora ainda estivesse
bem distante da ponte.

Embora não apresentasse
escoriações ou fratura, possi-
velmente por estar bem agasa-
lhado, a vítima reclamava es-
tar sentindo muito frio (hipoter-
mina), e queixava de dores nas
costas, o que motivou proto-
colo de trauma.

Colocado em prancha, foi
transportado por equipe do
SAMU para o setor de emer-
gência da Santa Casa.

Reprodução

Por Luciano Nascimento

– Repórter da Agência Brasil*

- Brasília

O plenário da Câmara dos
Deputados concluiu hoje (12)
a votação da Medida Provisó-
ria (MP) 1.045/21, que altera
regras trabalhistas e renova pro-
grama emergencial criado em
razão da pandemia de covid-19.
O texto agora segue para aná-
lise do Senado.

Parlamentares aprovaram
apenas um dos destaques aos
texto, retirando a palavra
subsidiariamente de um artigo
que tratava de entidades quali-
ficadas para a formação técni-
co-profissional e que recai so-
bre as entidades sem fins lu-
crativos cujos objetivos são as-
sistência ao adolescente e qua-
lificação profissional.

O texto-base da MP foi
aprovado na terça-feira (10).
Entre outros pontos, a medida
renova o programa de redução
ou suspensão de salários e jor-
nada de trabalho com o paga-
mento de um benefício emer-
gencial aos trabalhadores.

As regras valem para quem
tem carteira assinada e para os
contratos de aprendizagem e
de jornada parcial.

A MP, chamada de minirre-
forma trabalhista, também in-
cluiu entre os temas alterações
no programa de primeiro em-
prego, voltado para jovens en-
tre 18 e 29 anos, no caso de
primeira ocupação com regis-

tro em carteira. O programa
também será aplicado a pesso-
as com mais de 55 anos sem
vínculo formal há mais de 12
meses, nos moldes do progra-
ma Carteira Verde e Amarela,
proposto pelo governo no ano
passado.

A remuneração máxima será
de até dois salários mínimos, e
o empregador poderá compen-
sar com o repasse devido ao
Sistema S até o valor corres-
pondente a 11 horas de traba-
lho semanais por trabalhador,
com base no valor horário do
salário mínimo.

No total, a empresa poderá
descontar até 15% das contri-
buições devidas ao Sistema S
de aprendizagem (Sesi, Senai,
Senac e outros).

A proposta também altera
programas de requalificação
profissional, a Consolidação das
Leis do Trabalho (CLT) e a de-
finição de quem pode contar
com gratuidade no acesso à
Justiça. Nesse caso, o texto
determina que o acesso à Jus-
tiça gratuita será apenas para
aqueles que tenham renda fa-
miliar mensal per capita de até
meio salário mínimo ou renda
familiar mensal de até três sa-
lários mínimos. Para tanto, o
trabalhador deverá provar essa
condição por meio do compro-
vante de habilitação no
CadÚnico do governo federal
para programas sociais.

(Agência Brasil).

*Com informações da Agência Câmara

Câmara conclui
votação da MP

da minirreforma
trabalhista

Texto também renova programa emergencial
criado por causa da pandemia

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 048/2021 Processo nº 1050/2021, tipo
licitatório: Menor Preço, Critério de julgamento das propostas: Menor
Preço por Item. Objeto: Registro de Preços para escolha mais vantajosa e
eventual contratação de empresa, objetivando a aquisição de medicamentos
destinados a atender a demanda das Unidades Básicas de Saúde, Unidade de
Pronto Atendimento, Infectologia, Farmácias Básicas Municipais,
Estomoterapia, Ambulatório Municipal, Hanseníase, Posto de Atendimento
do Distrito de Guardinha, Asilo São Vicente de Paulo e Canil Municipal, com
entrega parcelada de acordo com as necessidades da administração, pelo
período de 12 (doze) meses. A abertura será dia 31 de Agosto de 2021, às
08:30 horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 08:30 às 16:30,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso –
MG, 13 de Agosto de 2021. Rosiély Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 028/2021, Processo nº 0838/2021, Tipo
Menor Valor Por Item. Objeto: Escolha da proposta mais vantajosa
objetivando o fornecimento e instalação de concertinas dupla (clipada) 45
cm de diâmetro, destinada a diversas USF´S do município como também
para o centro social urbano II, com entrega imediata, exclusiva para ME,
EPP e MEI.. A abertura será dia 01 de Setembro de 2021, às 09:00
horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça
Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145,
diariamente das 09:00 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 13 de Agosto de 2021. ROSIÉLY
MERCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.

Um acidente envolvendo
motociclista e um Fiat Doblô
foi registrado por volta de
15h50 na rodovia BR 491
em São Sebastião do Paraí-
so. A ocorrência foi atendi-
da por equipe do SAMU
Serviço de Atendimento
Móvel de Urgência, sediada
em Paraíso.

Ambos os veículos segui-
am sentido Paraíso – Monte
Santo de Minas e estavam no
trevo de acesso a MGC 265.
Conforme relatou o condutor
da Fiat Doblô, ele fez a con-
versão para seguir sentido

Agricultor se envolve em acidente
quando retornava para Monte Santo

Bairro Muschioni quando o
motociclista colidiu na trasei-
ra. A vítima é agricultor, 63
anos, reside em Monte San-
to de Minas.

“Parei para prestar socor-
ro e vi que ele estava com as
pernas embaixo da moto”,
disse.

Ao ser socorrido o agri-
cultor apresentava escoria-
ções e estava consciente. Foi
conduzido para o setor de
emergência da Santa Casa, e
numa avaliação inicial, há sus-
peita que ele tenha sofrido fra-
turas nas costelas.

Nelson P. Duarte

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 206/21, T.P. nº 10/21, abertura dia 01/09/21, 08h,
para “Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de
pavimentação asfáltica em CBUQ, prol. da LMG-857, conforme
transferência especial pela emenda parlamentar 202014070005, empenho
2020NE801354”; Proc. nº 207/21, T.P. nº 11/21, abertura dia 01/09/21,
14h, para “Contratação de empresa especializada para prestação de serviços
de pavimentação asfáltica em CBUQ e construção de guias e sarjetas
extrusadas em ruas urbanas do Município de Itamogi”; Proc. nº 208/21, T.P.
nº 12/21, abertura dia 02/09/21, 08h, para “Contratação de empresa
especializada para construção de praça e urbanização/revitalização do cristo,
loteamento Pq. Do Sabiá – Itamogi/MG”. Os editais estão à disposição dos
interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia
E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 13/08/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições Ratifica e firma Contrato ref. ao Proc.
nº 205/21, Inex. nº 17/21, cujo objeto é “CREDENCIAMENTO de
profissionais Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de serviços
de consultas especializadas em GINECOLOGIA, pelo Departamento
Municipal de Saúde”, com a empresa ASSISTENCIA MEDICA MARIA
BEATRIZ-EIRELI, CNPJ 19.587.644/0001-56, pelo valor global de R$
73.200,00. Itamogi/MG - 13/08/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito
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Após um trabalho do depu-
tado federal Emidinho Madei-
ra, presidente da Frente Parla-
mentar do CAFÉ juntamente
com todos os membros, ter-
ça-feira (10/8) o CDPC- Con-
selho Deliberativo de Política do
Café, deu parecer favorável à
liberação de R$ 1,32 bilhão do
FUNCAFÉ para atender os ca-
feicultores prejudicados.

O deputado agradeceu a
ministra da Agricultura Tere-
za Cristina e os membros do
CDPC. "Convidamos a minis-
tra da Agricultura Tereza
Cristina, a secretária de Esta-
do da Agricultura, Ana Valen-
tini, o presidente da Emater-
MG, Otávio Maia e diversas
lideranças do setor que, pron-
tamente, foram a Alfenas ver
de perto a situação dos cafe-
zais logo após a geada do dia

GEADAS:
 Após mobilização da Frente

do Café, CDPC aprova crédito de
R$ 1,32 bilhão para cafeicultores

 Emidinho Madeira se reuniu com a ministra Tereza Cristina
para tratar da liberação do crédito aos cafeicultores

Reprodução

20 de julho. Por solicitação da
ministra Tereza, sobrevoamos
praticamente todas as regiões
atingidas e elaboramos relató-
rio para contribuir na tomada
das decisões. Uma etapa im-
portante foi vencida. Agora
com os laudos que estão sen-
do elaborados com o impor-

tante apoio técnico da Emater,
do próprio MAPA, cooperati-
vas, empresas e entidades li-
gadas ao setor, acreditamos
que o acesso ao crédito está
mais próximo de se tornar re-
alidade", disse Emidinho Ma-
deira.

"Nossos agradecimentos

aos membros da Frente do
Café e a todos que estão jun-
tos, somando esforços em
busca das melhores soluções",
ressaltou.

Para o dia 26 de agosto está
marcada reunião no  CMN -
Conselho Monetário Nacional
para liberação dos recursos aos
bancos. "Como alertamos des-
de o início, os cafeicultores
precisarão dos laudos para ob-
terem o crédito.

Quem ainda não fez procu-
re sua cooperativa, a Emater ou
um agrônomo para fazer este
laudo bem feito, de forma téc-
nica. O homem do campo sem-
pre foi exemplo de trabalho e
perseverança. Com a união de
todos vamos superar este mo-
mento de dificuldade", finalizou
Emidinho, presidente da Fren-
te Parlamentar do Café.

Por Cristina Indio do Brasil

Repórter da Agência Brasil

Rio de Janeiro

O ex-deputado Roberto
Jefferson (PTB-RJ) foi preso
hoje (13) na casa dele no mu-
nicípio Comendador Levy
Gasparian, na região serrana do
Rio de Janeiro, em uma opera-
ção da Polícia Federal (PF)
para cumprir decisão do minis-
tro do Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) Alexandre de
Moraes.

Além da prisão preventiva,
o ministro determinou a apre-
ensão de armas e munições de
propriedade de Roberto Jeffer-
son, bem como computado-
res, tablets, celulares e outros
dispositivos eletrônicos, nos
endereços anotados pela pela
autoridade policial.

O ministro do STF autori-
zou ainda o acesso a mídias de
armazenamento, incluindo ce-
lulares, HDs, pen drives apre-
endidos e materiais armazena-
dos em nuvem, “apreendendo-
se ou copiando-se os arquivos
daqueles julgados úteis para
esclarecimento dos fatos sob
investigação”.

Na decisão, Alexandre de
Moraes determinou também o
bloqueio das contas em redes
sociais, “necessário para a in-
terrupção dos discursos crimi-
nosos de ódio e contrário às
Instituições Democráticas e às
eleições”.

Para Moraes, um vídeo vin-
culado às redes sociais oficiais
do Partido Trabalhista Brasilei-
ro (PTB) foi amplamente divul-
gado por redes sociais, inclu-
sive por WhatsApp, em que se
observa “o nítido objetivo de
tumultuar, dificultar, frustrar
ou impedir o processo eleito-
ral, com ataques institucionais
ao Tribunal Superior Eleitoral
e ao seu ministro presidente. As
manifestações, discursos de
ódio e homofóbicos e a incita-
ção à violência não se dirigiram
somente a diversos ministros
da Corte, chamados pelos mais
absurdos nomes, ofendidos
pelas mais abjetas declarações,
mas também se destinaram a
corroer as estruturas do regi-
me democrático e a estrutura
do Estado de Direito”.

O ministro Alexandre de
Moraes acrescenta que “o re-
presentado pleiteou o fecha-
mento do Supremo Tribunal
Federal, a cassação imediata de
todos os ministros para acabar
com a independência do Poder
Judiciário, incitando a violên-
cia física contra os ministros,
porque não concorda com os
seus posicionamentos”.

Moraes considerou que a
reiteração dessas condutas,
por parte de Roberto Jefferson
Monteiro Francisco, é gravís-
sima, por ser atentatória ao
Estado Democrático de Direi-
to e às suas instituições repu-
blicanas. “A Constituição Fede-
ral não permite a propagação
de ideias contrárias à ordem
constitucional e ao Estado De-
mocrático (CF, artigos 5º,
XLIV; 34, III e IV), nem tam-
pouco a realização de manifes-
tações nas redes sociais visan-
do ao rompimento do Estado
de Direito, com a extinção das
cláusulas pétreas constitucio-
nais – separação de Poderes
(CF, artigo 60, §4º), com a
consequente instalação do ar-
bítrio”, completou.

Na visão do ministro, a li-

berdade de expressão e o
pluralismo de ideias são valo-
res estruturantes do sistema
democrático. “Dessa maneira,
tanto são inconstitucionais as
condutas e manifestações que
tenham a nítida finalidade de
controlar ou mesmo aniquilar
a força do pensamento crítico,
indispensável ao regime demo-
crático; quanto aquelas que
pretendam destruí-lo, junta-
mente com suas instituições
republicanas; pregando a vio-
lência, o arbítrio, o desrespei-
to à separação de Poderes e
aos direitos fundamentais, em
suma, pleiteando a tirania, o
arbítrio, a violência e a quebra
dos princípios republicanos”,
completou o ministro.

Moraes lembrou ainda que
no dia 23 de abril deste ano,
após representação do Conse-
lho Federal da Ordem dos Ad-
vogados do Brasil (CFOAB),
na qual se alegou, em síntese,
que Roberto Jefferson empre-
endia sistemática campanha de
disseminação de fake news por
intermédio de seus perfis em
redes sociais, ele determinou “a
expedição de ofícios ao Tribu-
nal Superior Eleitoral, ao Cor-
regedor-Geral Da Justiça Elei-
toral, ministro Luís Felipe
Salomão, e à Procuradoria-Ge-
ral Eleitoral, para as providên-
cias cabíveis, em virtude da
possível utilização da condição
de presidente de partido políti-
co – com a consequente utili-
zação de recursos do fundo
partidário – para incorrer nas
condutas ora em análise”.

PTB
Em nota, o Diretório do

PTB em São Paulo diz que sou-
be pela imprensa da ordem de
prisão de Roberto Jefferson e
ainda não teve acesso ao con-
teúdo da decisão. “Vale lembrar
que o acesso à resolução e à
integra dos autos é direito
constitucional (nos termos da
súmula vinculante nº 14, do
Supremo Tribunal Federal),
motivo pelo qual espera-se em
breve ter acesso ao conteúdo
do decidido”, ressalta o parti-
do.

“Cumpre notar que o PTB
e seus dirigentes sempre res-
peitaram e continuam a respei-
tar o Estado Democrático de
Direito e a Constituição Fede-
ral, em todos os seus ditames”,
acrescentou.

O PTB de São Paulo infor-
mou que, após o acesso à de-
cisão e à íntegra dos autos,
apresentará nova nota pública.

O Diretório Nacional do
PTB disse, também por meio
de nota, que foi surpreendido
pela decisão e classificou a
medida como “arbitrária”. “O
ato demonstra, mais uma vez,
a tentativa de censurar o presi-
dente da legenda, impedindo-o
de exercer seu direito à liber-
dade de opinião e expressão
por meio das redes sociais. Este
é mais um triste capítulo da
perseguição aos conservado-
res. Nosso partido espera que
a justiça veja o quão absurda é
este encarceramento. No mo-
mento, aguardamos os desdo-
bramentos futuros para nos
pronunciarmos acerca das
medidas a serem adotadas”, diz
a nota.

(Agência Brasil)

A Agência Brasil tenta co-
ntato com a defesa de Roberto
Jefferson e aguarda resposta.

Polícia Federal
prende ex-deputado

Roberto Jefferson
Prisão foi determinada pelo ministro

do STF Alexandre de Moraes
Reprodução

Após a reunião de lideran-
ças representantes do setor pro-
dutivo do café, com a ministra
da Agricultura, Tereza Cristina,
na quinta-feira,12, o governa-
dor Romeu Zema pediu à
União, na sexta-feira,13, apoio
e suspensão das parcelas de
financiamentos para cafeicul-
tores mineiros atingidos pelas
geadas há 20 dias.

A ministra sinalizou que o
setor contará com ajuda de R$
1,35 bilhão do Fundo de Defe-
sa da Economia Cafeeira
(Funcafé) para financiar o
custeio da produção. A medi-
da foi elogiada pelo deputado
estadual Antônio Carlos
Arantes, que enfatizou que
antes de político ele também é
produtor rural.

O governador Romeu Zema
e a secretária de Estado de
Agricultura, Pecuária e Abaste-
cimento, Ana Valentini, entre-
garam, para a ministra da Agri-
cultura, Tereza Cristina, ofí-
cio com as demandas para
apoio aos cafeicultores minei-
ros afetados pela geada que
atingiu o estado no mês pas-
sado e as ações já conduzidas
pelo Governo de Minas.  A en-
trega do documento foi em
Brasília.

Após o encontro, o gover-
nador explicou que o Ministé-
rio de Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (Mapa) se com-
prometeu a destinar R$ 1,35
bilhão do Fundo de Defesa da
Economia Cafeeira (Funcafé)
aos produtores afetados pela
geada. “O Banco do Brasil tam-
bém reservará um montante
para atender ao setor. Além dis-
so, o Governo de Minas dará

todo suporte aos laudos para
que os produtores recebam os
seguros”, afirmou.

O Mapa trabalhará a parte
técnica, como a definição dos
juros, número de parcelas e
carência. Segunda a secretária,
cada produtor precisa de uma
modalidade de financiamento.

Também foi feito um pedi-
do em relação aos investimen-
tos realizados pelo produtor,
sobretudo no setor de maqui-
nário. “Para aqueles produto-
res com dívidas com venci-
mento de curto prazo, e que
perderam a lavoura, o pedido é
que essas parcelas sejam
suspensas e alongadas para o
final do financiamento”, expli-
cou Ana Valentini.

Ainda de acordo com a se-
cretária, as demandas apresen-
tadas são resultado de uma
construção coletiva, liderada
pelo Sistema Estadual da Agri-
cultura em prol do atendimen-
to e socorro aos produtores
atingidos pela geada.

CRÉDITO E CUSTEIO

Em relação às demandas de
crédito e custeio, foram solici-
tadas a redução da taxa de ju-
ros (inclusive do Funcafé) para
o custeio da safra 2021/2022 e
a liberação de linha específica
de crédito para recuperação
das lavouras danificadas, com
carência mínima de três anos
e mais sete anos para pagamen-
to, dependendo da intensidade
apontada nos laudos e a ampli-
ação do acesso ao crédito aos
produtores atingidos pela gea-
da.

Os produtores também so-

licitam liberação de crédito para
outras lavouras anuais ou ati-
vidades pecuárias, que permi-
tam retorno financeiro rápido
para os anos 2021/2022, além
do alongamento dos prazos de
pagamentos das parcelas de
investimento, suspendendo as
parcelas dos próximos três
anos e a postergação para o fi-
nal do contrato vigente. Outro
ponto abordado no documen-
to é a necessidade de criação
de nova modalidade de seguro
rural que contemple, com prê-
mio subsidiado pela União, a
cobertura dos prejuízos com a
recuperação das áreas atingi-
das, a perda da produção atual
causada pela geada e também
as perdas de produção das sa-
fras que seriam colhidas nos
anos 2022 e 2023.

A negociação de apoio de
fundos nacionais e internacio-
nais para recuperação da cafei-
cultura, principalmente para os
agricultores familiares, com re-
cursos a fundo perdido, tam-
bém está entre as demandas
apresentadas, além da liberação
de crédito para cooperativas e
revendas de insumos para fa-
zer frente à possibilidade de
produtores não conseguirem
honrar compromissos firmados
para contratos nas safras a se-
rem colhidas nos dois próxi-
mos anos.

REUNIÕES

Ainda na quarta-feira,11, o
deputado Antônio Carlos
Arantes e o presidente do
Sebrae Nacional, Carlos Melles
tiveram reunião em Brasília
com a ministra da Agricultura

Tereza Cristina e com o Se-
cretário Executivo do Minis-
tério, Marcos Montes. Eles
cobraram agilidade, ações rá-
pidas e efetivas para a situa-
ção alarmante enfrentada pe-
los cafeicultores. “É sempre
bom lembrar que estou depu-
tado, mas sou produtor rural
e conheço na pele o que en-
frenta o homem do campo que
teve sua lavoura atingida pe-
las geadas, disse Arantes.

Ele lembrou que desde que
as geadas aconteceram, foram
realizadas diversas ações em
defesa dos produtores. “Visi-
tei lavouras atingidas; partici-
pei do encontro em Alfenas
com a Ministra Tereza Crist-
ina; fiz reuniões no Banco do
Brasil e na Emater buscando
soluções de crédito; realizei au-
diência pública na Assembleia
para tratar do assunto e agora
estou em Brasília e não vou
parar até que as demandas dos
produtores sejam atendidas,
enumera.

Por sua vez Carlos Melles
destaca que o estrago que as
geadas provocaram nas regi-
ões produtoras de café, com
prejuízos aos produtores e tam-
bém aos pequenos negócios,
que já sofrem com a pandemia
tem motivado seguidas reuni-
ões com representantes do
Governo Federal. Na reunião
no meio de semana participa-
ram prefeitos e representantes
de oito municípios atingidos.
“Além da questão das geadas,
reforçamos a solicitação para
viabilização dos pedidos das
prefeituras que estão formali-
zados junto ao Ministério”, fi-
nalizou.

Pedida a suspensão das parcelas de
financiamentos para os cafeicultores
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A portaria interministerial nº
9.359, assinada pelos ministros
Paulo Guedes (Economia) e
Milton Ribeiro (Educação),
publicada no Diário Oficial da
União do dia 10 de agosto de
2021, promove a ampliação do
banco de professores da Uni-
versidade Federal de Lavras –
UFLA, de 1.473,35 pontos para
1.623,25 pontos, o que na prá-
tica possibilitará a liberação,
ainda nesse ano e na próxima
portaria, dos 78 cargos de pro-
fessores, o que inclui todos os
53 cargos necessários para o
funcionamento do Campus da
UFLA de São Sebastião do Pa-
raíso.

A informação foi transmita
ao reitor da UFLA, professor
João Chrysóstomo de Resende
Junior, ao presidente do Se-
brae, Carlos Melles; e ao de-
putado estadual Antonio Carlos

Portaria interministerial assegura 53
professores para a UFLA em Paraíso

Arantes, – que realizam um
esforço parceiro em favor da
implantação do campus univer-
sitário, pelo secretário de Edu-
cação Superior do Ministério da

Educação (MEC), Wagner Vi-
las Boas de Souza.

A notícia vem aoe encon-
tro a uma série de etapas que
estão sendo cumpridas para o

início do funcionamento do
campus universitário federal
em São Sebastião do Paraíso.

Em recente vistoria técnica
ao canteiro de obras do
campus, com a presença do
prefeito Marcelo Moraes e ve-
readores paraisenses, o reitor
confirmou o início das aulas
para o primeiro semestre de
2022.

CURSOS
De acordo com a UFLA, os

cursos iniciais em São Sebas-
tião do Paraíso serão em áreas
de tecnologia e inovação,
ofertando 180 vagas para en-
genharia elétrica, engenharia de
produção, engenharia de soft-
ware, bacharelado interdisci-
plinar em Ciência, Tecnologia,
e Inovação; e mestrado profis-
sional em Tecnologias para a
Agroindústria.

(por Paulo Delfante)

Reprodução

Meados dessa semana, Dênis que sempre está na área
central de São Sebastião do Paraíso, disse que passava
próximo à Galeria, no Calçadão da Praça Comendador
José Honório. Viu um pequeno pacote, e chegou chutá-
lo. Olhando mais atentamente percebeu que se tratava de
certa quantia em dinheiro e alguns cheques. Identificou o
nome de uma empresa anotado e foi até lá. Soube que o
pacote contendo em torno de R$ 4 mil era deveria ser
depositado, mas havia caído.

Dênis veio até a redação do Jornal do Sudoeste e disse
que estava contente por ter restituído aquela quantia ao
legítimo dono.

• FOTO do FATO •

A Secretaria Municipal de
Obras, Serviços Públicos e Pla-
nejamento Urbano, anunciou
que irá pavimentar na próxima
semana,s ruas do Parque In-
dustrial João Fernando Zanin
(Parque Industrial II), entre elas
a Amadeu Guidi, Lourenço Be-
zerra de Almeida e Hercílio
Carnevale, totalizando cerca de
4.796,64 metros quadrados.
Nesta sexta-feira, 13, a empre-
sa licitada para executar as
obras, a Cetenge Engenharia,
realizou a imprimação da área
a receber a capa asfáltica.

A Prefeitura anunciou que
serão investidos nessa obra R$
477.793,57, recursos estes que
foram utilizados para a execu-
ção da implantação da rede de
captação de águas pluviais, sub
leito, base, guias, sarjetas e
capa asfáltica com concreto
betuminoso usinado quente
(CBUQ).

Prefeitura anuncia para a
próxima semana, pavimentação
de ruas no Parque Industrial II

Desse recurso, o valor do
investimento para a rua Her-
cílio Carnevale foi de R$ 123.
958,13 para a pavimentação de
1.438,80 metros quadrados de
via; para a Lourenço Bezerra de
Almeida, R$ 125.403,51 para
1.424,45 metros quadrados; e

para a Vereador Amadeu Guide,
R$ 198.431,93 para 1.933,39
metros quadrados de via. O
investimento é com recursos
próprios do Município.

Paralelamente a este tra-
balho, a Prefeitura também
está executando as obras de

calçamento do Distrito de
Guardinha, que já está em
fase bem adiantada, e tam-
bém o asfaltamento da estra-
da de Guardinha, via Morro
Alto, tendo já sido concluí-
do um trecho, com outro em
vias de também ser finaliza-
do para o recebimento da
capa asfáltica.

Conforme destaca o prefeito
Marcelo Morais, as ruas no
Parque Industrial são de impor-
tante acesso às fábricas que
geram centenas de emprego
em nosso Município, e que
agora poderão escoar toda a
produção de forma mais segu-
ra e sem contratempos.

"Na segunda-feira (16) ire-
mos colocar a capa asfáltica.
Estamos realizando obras de
investimento neste local que
precisam ser feitas para dar
acessibilidade e escoamento da
produção". (Secom Pref. SSP)

Na Rua Pimenta de Pádua, no centro de Paraíso, veículo estacionado irregularmente na vaga para idosos

Sebastião Tadeu Ribeiro

Poucos dias atrás fui levar
um membro de minha família
para se vacinar contra o Codiv
-19, lá na Arena Olímpica João
Mambrini.

Estando na fila drive-thru,
chegou uma guarda civil mu-
nicipal e me entregou um im-

As queimadas estão provo-
cando grandes estragos em áre-
as florestais, lavouras e pasta-
gens com grande intensidade.
O resultado é o aumento da
poluição atmosférica, como
ocorreu na tarde quarta-fei-
ra,11, em São Sebastião do
Paraíso quando o céu da cida-
de foi tomado por densa cama-
da de fumaça. Segundo infor-
mações obtidas junto ao 2º Pe-
lotão do Corpo de Bombeiros
a quantidade de ocorrências e
atendimentos deste ano já su-
pera as de 2020.

De acordo com levanta-
mento realizado pelo 2º Pelo-
tão BM, no último mês de ju-
lho foram atendidas 70 ocor-
rências de incêndios em vege-
tação, sendo 31 em área rural
e 39 em perímetro urbano. No
mesmo período do ano passa-
do foram 63 atendimentos, sen-
do 20 em área rural e 43 em
perímetro urbano. Diariamen-
te viaturas e guarnições tem
feito cerca de cinco saídas por
dia para apagar incêndios em
vegetação, áreas urbanas, pas-
tagens, áreas florestais e até em
lavouras de café.

No último domingo uma
propriedade foi consumida pe-
las chamas com prejuízos es-
timados em cerca de meio mi-
lhão de Reais. A ocorrência re-
gistrada em Paraíso foi tema de
reportagem divulgada no Jor-
nal Hoje, da TV Globo, nesta
sexta-feira,13. Segundo os
meteorologistas o período de
seca deve permanecer por pelo
menos 60 dias e exigirá muita
atenção para as áreas secas, já
que devido à estiagem severa
deste ano, combinada com a
geadas deixaram a vegetação
mais suscetíveis a queimadas
possibilitando que o fogo se
espalhe rapidamente.

O período de estiagem mais
crítico ocorre normalmente
entre os meses de agosto, se-
tembro e outubro e consequen-
temente maiores demandas de
incêndios ocorrem na região.
Somente nos últimos 12 dias
do mês de agosto foram 31
ocorrências de incêndios, sen-
do 9 em perímetro urbano e 22
em área rural. As áreas atingi-
das abrangem desde estradas
vicinais, propriedades rurais,
bem como as margens de ro-
dovias BR-265, MGC-491,
MG-050 e LMG-836. Além de

Paraíso o atendimento também
ocorre em municípios vizinhos
como Jacuí, Monte Santo de
Minas, Pratápolis e São Tomás
de Aquino.

O 2º Pelotão BM alerta que
todo cuidado é pouco em in-
cêndios e apresenta algumas
orientações. A melhor dica é a
prevenção. Os bombeiros re-
comendam que os proprietári-
os e responsáveis a manterem
os terrenos limpos e carpidos.
Também é pedido para não de-
positar lixo, papel, madeira,
móveis usados, pneus ou en-
tulho, uma vez que há locais
corretos para seu descarte ce-
didos ao cidadão pela Prefeitu-
ra.

Em área rural o aviso é para
não lançar guimbas de cigar-
ros acesos pelas janelas de ve-
ículos ou no chão em áreas
rurais ou às margens das ro-
dovias. Aos proprietários ru-
rais, é pedido ainda para reali-
zarem a construção e manuten-
ção de aceiros que auxiliam no
combate aos incêndios. A
construção de aceiros preven-
tivos dentro e nos limites das
propriedades não requerem
autorização legal, sendo o meio
mais eficiente de impedir que
o fogo ultrapasse, sendo impor-
tante e indispensável o monit-
oramento e a vigilância contí-
nua da propriedade.

Se o cidadão presenciar al-
guém provocando incêndio
deverá imediatamente solicitar
a lavratura de um boletim de
ocorrência policial por crime
ambiental de incêndio. Colocar
fogo em terreno ainda que seja
para fazer limpeza e provocar
fumaça, ainda que não haja da-
nos materiais ou vítimas é con-
siderado crime de incêndio e a
pessoa responde por seus atos
e vai desde multa até prisão,
dependendo da gravidade. O
Decreto nº 47.383/2018 que
trata da questão de provocar
incêndio em florestas e demais
formas de vegetação é descri-
ta como infração gravíssima.
Neste caso o autor é penaliza-
do, conforme o código de in-
fração 318, com multa de no
mínimo R$ 690,20, podendo
chegar até a R$ 11.832,00 por
hectare, dependendo da área.
Caso o fogo atinja área de pre-
servação a penalidade pode
chegar a dobrar de valor no
caso de reincidência.

Folheto dá dicas importantes sobre
vagas e estacionamento de veículos

portante folheto informativo
para orientar, tirar dúvidas e dar
sugestões sobre vagas e esta-
cionamento para veículos es-
pecialmente exclusiva para Ido-
sos e pessoas portadoras de
necessidades especiais de lo-
comoção.

Anexo ao folheto sugere ao
idoso ou deficiente físico, para
não esquecer de colocar o car-

tão no painel do veículo, o qual
credencia o condutor estacio-
nar em estacionamento espe-
cial.

Nesta semana, percorrendo
vias públicas de Paraíso, não
foi difícil encontrar veículos
estacionados irregularmente
em vagas exclusivas para ido-
sos, deficientes, carga e des-
carga, em ponto de táxi e pa-

rada exclusiva para ônibus cir-
cular.

Infelizmente ainda existem
e muitos condutores de veí-
culos que não respeitam as
leis do trânsito e sinalizações,
tanto de solo, semáforos, pla-
cas e radares, tanto no perí-
metro urbano e rodovias. Pu-
blicamos em anexo este im-
portante folheto informativo.

Bombeiros
alertam para o

aumento dos casos
de queimadas

em 2021

FOTOS: Bryan Felipe
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A transformação digital e os
benefícios que ela pode trazer
para ampliar e desenvolver os
negócios foi a principal temá-
tica abordada nesta semana em
capacitação realizada para
MEIs e Microempresas através
da parceria entre a Associação
Comercial e Industrial de São
Sebastião do Paraíso (Acissp)
e a Sicredi das Culturas RS/
MG. Chamado Programa de Ini-
ciação e Inclusão Digital, a inci-
ativa contou com a participa-
ção de microempre-endedores
individuais e micro-empresári-
os que acompanharam os dois
módulos ministrados pela equi-
pe de atendimento da agência
do Sicredi no município.

Através de bate-papo, troca
de conhecimento, experiências
e realização de atividades práti-
cas, os principais assuntos
abordados foram a transforma-
ção digital no sistema financei-
ro e meios de pagamento e o

Acissp e Sicredi capacitam profissionais
sobre transformação digital

fortalecimento dos negócios
com meios de pagamento digi-
tais. A programação contou ain-
da com a participação especial
da Influencer digital de São Se-
bastião do Paraíso e associada
do Sicredi, Pâmella Romeiro.

A evolução da sociedade traz

A Sicredi das Culturas RS/
MG realizou nesta semana a do-
ação de 31 cestas básicas para a
Igreja Presbiteriana de São Se-
bastião do Paraíso, como resul-
tado do movimento realizado pela
instituição financeira cooperati-
va no Dia de Cooperar (Dia C).
No total, foram cerca de 400 qui-
los de alimentos doados para a
Igreja, que realiza trabalho social
em benefício a crianças e famíli-
as carentes na comunidade.

“Hoje principalmente em fun-
ção da pandemia, temos uma de-
manda muito grande de pessoas
que estão passando por neces-
sidades, e elas são múltiplas. Mas
nesse universo de necessidades

consigo a transformação de
diversos materiais e equipamen-
tos que fazem parte do dia a
dia da população. Entre elas,
computadores celulares e no
caso das instituições financei-
ras, do dinheiro. O papel moe-
da deu lugar ao pagamento

com cartão e transferências e
mais recentemente ao PIX e
aos pagamentos por WhatsApp.
Além disso, através dos aplic-
ativos das suas instituições fi-
nanceiras nos smartphones,
as pessoas têm acesso à sua
conta e podem realizar suas

transações na palma da mão, o
que o Sicredi destaca como
autonomia e acessibilidade do
associado.

Além disso, a utilização dos
meios de pagamento digitais
também está relacionada à am-
pliação e fortalecimento dos

negócios, afinal, a oferta de
mais de uma opção de paga-
mentos aos clientes gera con-
veniência e comodidade. Todo
o processo de segurança de da-
dos que envolve as novas tec-
nologias também foi destacado.

Raíza Goi Borba

decidimos optar por uma e esco-
lhemos as cestas básicas para
poder ajudar. Então todo mês te-
mos realizado doações e essa foi
a forma que encontramos de
abençoar e ajudar a nossa comu-
nidade, que busca auxílio na nos-
sa igreja”, reforça o reverendo
Edmar Eurípedes Vicente. A con-
gregação da igreja também auxi-
lia no acolhimento de crianças
carentes da comunidade, dispo-
nibilizando café da manhã e lan-
ches.  “O Sicredi abençoou a
gente com estas doações”, des-
taca o pastor que atua na con-
gregação, pastor Luiz Carlos de
Souza.

A arrecadação de doações

para o Dia de Cooperar foi feita
por meio de um Pix disponi-
bilizado para essa finalidade e
para incentivar essas doações, no
dia 2 de julho a instituição finan-
ceira cooperativa realizou uma
live especial. Além disso, a coo-
perativa doou 1kg de alimento
para cada novo inscrito no canal
no YouTube da Sicredi das Cul-
turas RS/MG.  

“Diante das dificuldades ge-
radas por conta da pandemia da
Covid-19, as ações de responsa-
bilidade social ganharam ainda
mais importância. Colaborar para
um mundo melhor, mais justo e
igualitário também é parte do fa-
zer da Sicredi das Culturas RS/

MG, que se engaja em causas lo-
cais e globais. Nos mobilizamos
para arrecadar recursos para a
compra de alimentos que serão
direcionados para pessoas em
situação de insegurança alimen-
tar. Entendemos que precisamos
agir para gerar um mundo melhor
e que juntos somos mais fortes
para torná-lo possível. A nossa
história quase centenária foi e
sempre será pautada pela coope-
ração e esperamos que cada vez
mais pessoas se juntem a nós
nesse propósito”, destaca a ge-
rente de Comunicação e Marke-
ting da Sicredi das Culturas RS/
MG, Vanessa Goi Wender Heus-
ner.                        Raíza Goi Borba

Sicredi realiza entrega de alimentos
para Igreja Presbiteriana

Pastor Luiz Carlos de Souza, Reverendo
Edmar Eurípedes Vicente e a gerente do

Sicredi em Paraíso, Patrícia prante Machado
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